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Änderungsantrag 

der Abgeordneten Thomas Kreuzer, Alexander König, Prof. Dr. Winfried Bausback, 
Josef Zellmeier, Robert Brannekämper, Johannes Hintersberger, Martin 
Bachhuber, Alex Dorow, Dr. Ute Eiling-Hütig, Hans Herold, Michael Hofmann, 
Dr. Gerhard Hopp, Harald Kühn, Dr. Stephan Oetzinger, Franz Josef Pschierer, 
Helmut Radlmeier, Dr. Franz Rieger, Andreas Schalk, Sylvia Stierstorfer, Steffen 
Vogel, Ernst Weidenbusch, Georg Winter CSU, 

Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Bernhard Pohl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter 
Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias 
Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, 
Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, 
Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE 
WÄHLER) 

Haushaltsplan 2021; 
hier: Knabenchöre  
 (Kap. 15 05 Tit. 686 09) 

Der Landtag wolle beschließen: 

Im Entwurf des Haushaltsplans 2021 wird folgende Änderung vorgenommen: 

In Kap. 15 05 Tit. 686 09 wird der Ansatz für das Jahr 2021 um 810,0 Tsd. Euro von 
318,7 Tsd. Euro auf 1.128,7 Tsd. Euro erhöht. 

Die Deckung erfolgt aus Kap. 13 03 Tit. 893 06. 

 

 

Begründung: 

Die Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie bedeuten für die vier durch 
den Freistaat geförderten großen Knabenchöre (Windsbacher Knabenchor, Regens-
burger Domspatzen, Tölzer Knabenchor und Augsburger Domsingknaben) eine erheb-
liche finanzielle Herausforderung. Pandemiebedingt wegfallende Einnahmen bei fort-
laufenden Kosten stellen eine Gefahr für den Fortbestand der bedeutenden Knaben-
chortradition in Bayern dar. Mit einer im Vergleich zu den regulären Fördermitteln ein-
malig deutlich erhöhten Unterstützung über die Fraktionsinitiative sollen die Knaben-
chöre in dieser außergewöhnlichen Situation finanziell stabilisiert und die Corona-Aus-
wirkungen bestmöglich abgefedert werden. 

 

 


